

## Visita del Embajador Kazuhisa SHIBUYA a la Región de Coquimbo

Entre los días 2 y 3 de septiembre de 2021, el Embajador SHIBUYA visitó la Región de Coquimbo, lugar donde realizó diversas actividades tales como visitas de cortesía a la Gobernadora de la Región, Srta. Krist Naranjo, y al Delegado Presidencial, Sr. Pablo Herrera, la ceremonia de entrega del “Proyecto de Adquisición del Vehículo de Traslado para Pacientes de la Comuna de Río Hurtado” y la inauguración del proyecto “Construcción de Sistema de Alcantarillado colectivo, Tecnología Intelligent Pass (IP)”.



Visita de Cortesía a la Gobernadora Naranjo



Visita de Cortesía al Delegado Presidencial Herrera



Visita al Instituto de Investigación Acuícola de la UCN  
(Dicho instituto se creó con la cooperación de Japón en 1980)



Ceremonia de Proyecto de Adquisición del Vehículo de Traslado para Pacientes de la Comuna de Río Hurtado



Comuna de Río Hurtado Planta de tratamiento de aguas residuales a pequeña escala con tecnología japonesa



Embajador Shibuya recibiendo la explicación del Sistema de Alcantarillado